

Generationswechsel bei der DLRG

Ortsverband Gmund wählt Matthias Schnitzbauer (29) zum neuen Vorsitzenden – Mitgliederzuwachs angestrebt

Gmund – Der Ortsverband Gmund der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) hat sich auf seiner Jahreshauptversammlung neu aufgestellt. Nach jahrzehntelangem Engagement gaben Vorsitzender Wilhelm Lang und sein Stellvertreter Konrad Wandler die Führung an eine neue Generation weiter. Einstimmig wurde mit Matthias Schnitzbauer ein mit 29 Jahren zwar junger, aber gleichzeitig erfahrener Wasserretter zum neuen Vorsitzenden gewählt.

Schnitzbauer ist seit seiner Jugend aktiv in der DLRG, Ausbilder in den verschiedensten Bereichen und Einsatzleiter Wasserrettung. Er war im Rahmen des Hoch-

wassers 2013 sowohl im Landkreis Miesbach als auch in Deggendorf und Schöneck (Sachsen) in der Führungsgruppe der DLRG Bayern im Katastrophenschutz unterwegs.

Zusammen mit seinem neuen Vorstandsteam möchte der gebürtige Tegernseer wieder frischen Wind in die Rettungsorganisation bringen und die Wachstation am Strandbad Kaltenbrunn in eine rosige Zukunft zu führen. So stehen vor allem die Erhöhung der Mitgliederzahlen und der Auf- und Ausbau der Jugendarbeit als erste Ziele im Raum. Doch auch darüber hinaus gibt es viel zu tun: Das inzwischen 17 Jahre alte Rettungsboot ist reparaturbe-



Neuer Vorstand: (v.l.) Peter Kuhlemann, Florian Schippan, Janina Bergmann, Matthias Schnitzbauer, Antje Helmers, Isabell Menzel sowie Ingo Flechsenhar vom DLRG Bezirk Alpenland und zweiter Bürgermeister Georg Rabl. Kniend: Rudi Nickl (l.) und Michael Grad. FOTO: KN

dürftig, und auch sonst müssen viele andere Gerätschaften und Materialien erneuert oder ergänzt werden.

Bevor es zur Neuwahl kam, berichtete der scheidende zweite Vorsitzende Konrad Wandler über die Aktivität-

ten des vergangenen Jahres: So wurden insgesamt 586 Schwimm- und Rettungs-schwimmabzeichen abge-

nommen. Fünfmal rückte das Rettungsboot nach Alarmierung aus, um Verunglückten zur Hilfe zu eilen. Zusätzlich wurden 20 Regatten am See mit dem Rettungsboot betreut. ^{tsp}

Der neue Vorstand

des Gmunder Ortsverbands der DLRG besteht aus: Peter Kuhlemann (Technischer Leiter), Florian Schippan (stellvertretender Technischer Leiter), Janina Bergmann (Jugendvertretung), Matthias Schnitzbauer (Vorsitzender), Antje Helmers (Schatzmeisterin), Isabell Menzel (stellvertretende Vorsitzende), Marinus Ertl (stellvertretender Technischer Leiter) sowie den beiden Jugendvertretern Rudi Nickl und Michael Grad.